



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

## **NOTA DE PRENSA N° 113-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

### **Gobierno Regional cuenta con una cartera de proyectos en preinversión por más de 870 millones de soles**

El consejero por la provincia de Cutervo, Porfirio Medina Vásquez, lamentó que el presidente Ollanta Humala haya recortado 200 millones de soles a Cajamarca.



El consejero por la provincia de Cutervo, Porfirio Medina Vásquez, reconoció el trabajo que está realizando la Sub Gerencia de Programación e Inversión Pública (OPI) del Gobierno Regional Cajamarca, hasta la fecha existe una importante cartera de proyectos a nivel de preinversión por un monto de 878 millones 513 mil 636 soles.

El paquete de proyectos viables a nivel de preinversión supera los 230 millones de soles, otro paquete de proyectos que se encuentra en la etapa de evaluación supera los 185 millones, mientras que un importante número de proyectos están en proceso de levantamiento de observaciones por un monto mayor a 462 millones de soles.

Porfirio Medina Vásquez invocó al ministro de Economía para que realice los desembolsos económicos y poder proceder a la elaboración de expedientes técnicos y ejecución de obras que redundará en beneficio de la población.

No existe ninguna razón justificada para que el Gobierno Central recorte el presupuesto al Gobierno Regional Cajamarca, está demostrado que tenemos capacidad técnica y la cartera de proyectos está ahí esperando la transferencia económica para su ejecución.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

---

El presupuesto general de la república en el 2010 fue menor al que tenemos ahora, sin embargo el presupuesto regional para Cajamarca fue mayor en los años anteriores al que estamos recibiendo actualmente, indicó el consejero por la provincia de Cutervo.

El Gobierno Regional Cajamarca en el 2013 sufrió un recorte presupuestal por más de 200 millones de soles, a pesar que los gobernantes de turno todos los días hablan de crecimiento económico.

Porfirio Medina lamentó que el Gobierno Nacional en complicidad con las empresas transnacionales se hayan dedicado a difamar al presidente regional, Gregorio Santos y al pueblo de Cajamarca por haber defendido la conservación de los recursos hídrico.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 09 de mayo de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**